
1843/J XX.GP 
 
Anfrage 
der Abgeordneten Bauer und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Ausbau der B-70 
Der Ausbau der B-70 ist für den Bezirk Voitsberg eine absolute 
Notwendigkeit, da täglich über 7.000 Menschen dort aus- und einpendeln. 
Für den Abschnitt Krottendorf-Gaisfeld der B-70 gibt es einen 
Gemeinderatsbeschluss über den geplanten Trassenverlauf. 
Frage: 
1 . Wann wird die Umweltverträglichkeitsprüfung für dieses Teilstück 
durchgeführt? 
2. Bis wann spätestens können wir mit einem Ergebnis rechnen? 
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